

# Fiscalizaciones

Señor Director:

En un país con bajas tasas de fiscalización efectiva es difícil que se cumplan las leyes. Por eso es común ver en Chile el exceso de velocidad, consumo de alcohol en la vía pública y proliferación del comercio ambulante, por nombrar ejemplos cotidianos. Muchas veces esto ocurre a vista y paciencia de los fiscalizadores. Ahora, ¿quién fiscaliza que los fiscalizadores cumplan su rol fiscalizador? Tarea para el próximo gobierno.

**IGNACIO FERNÁNDEZ CHICHARRO**